



# 校長室通信

小国町立小国中学校

令和3. 9. 17 (金) No17

文責 狭間卓史



## 「日々全力」

各学年・学級通信でも紹介されていますように、先週から今週にかけての本校は、来週22日(水)に予定する体育大会に向けての準備まっただ中にありました。本来であれば5月に計画していた大会ですが、学校内外の各種行事との日程調整がうまくいかず、生徒の参加を最優先するために、9月に順延し、しかも平日開催とさせていただいた次第です。

また、9月に順延したことで、多くの方々にご覧いただける状況に好転していることを期待していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染状況をふまえ、昨年同様の9年生の保護者の方々(各ご家庭お二人)のみとさせていただきます。7・8年生の、今の学年ならではの姿も見ていただきたかったところですが、「おぐちゃん」や「FM 小国」(当日生放送)のご協力をいただけることになっています。画面越しに、あるいはスピーカー越しにその雰囲気だけでもお楽しみいただければと思っています。(町外の方々にはそのいずれの機会もないことを申し訳なく思っています。)

肝心の練習や準備の進み具合ですが、新型コロナウイルス感染対策に加えて、今週は台風14号に伴う天候不順で、思うような練習が出来ない状況でした。それでも生徒も職員も工夫を重ね、その時々に来ることを見つけて取り組む一週間でした。全ての条件に恵まれ、順調に練習・準備ができることは理想ですが、今回のように常に創意工夫が求められる状況に対して、柔軟に対応する力を示してくれています。生徒と職員それぞれの姿を眺めながら、わくわくしている私です。

## 「感謝申し上げます」

私にとっての毎朝の勤務の始まりの音は、グラウンド整備のために走り回る車のエンジン音です。この二学期から、その整備用の車輛が一新され、軽快なエンジン音が響いています。一学期まで使用していた車輛は長年の酷使が重なり、トラブル続きとなっていました。その状況を見かねて保護者の河津自然さんが無償提供してくださいました。

毎朝、率先してグラウンド整備にあたってくれる坂本昌彦教諭も気持ち良さそうにハンドルを握る姿があります。あらためて感謝申し上げます。



【毎朝のライン引きの様子】



【日々、逞しく成長中です】



【他教科の授業も集中して取り組んでいます】



【軽快にグラウンドを駆け回っています】